¡Inspiradores! Honran a profesores por vocación docente en campus Mty



Durante la ceremonia del **Día de las y los Profesores Tec**, **9 catedráticos** del campus Monterrey fueron reconocidos como "Profesores Inspiradores" por su **labor docente**, **liderazgo e impacto** en el 2021.

En el evento, **realizado el pasado 13 de mayo** en la Arena Borregos, Jorge Mosqueda, Carlos Moreno, Claudia Chamorro, Adrián González, David Capistrán recibieron el mérito.

Además de los profesores Horacio Ahuett, Laura Romero, Martha del Ángel y Verónica Patiño.

El mérito estuvo compuesto por los premios a tutores inspiradores en **Educación Digital**, así como a profesores inspiradores de **profesional y posgrado de cátedra y planta**.

El profesor Horacio Ahuett junto a directivos. width="900" loading="lazy">

Destaca en educación digital

Jorge Mosqueda, profesor en el área de **Ingeniería Industrial y de Sistemas**, fue reconocido al ser ganador de la convocatoria "**Premio a las y los Tutores Inspiradores 2022 Educación Digital**".

"Pienso que a través de lo que uno sabe, como te das cuenta de más cosas, te permite vivir la vida más intensamente. Te das cuenta de lo que está pasando. **Para mí saber es vivir más**.

"Me siento muy orgulloso de participar en el **proceso de aprendizaje de los alumnos** porque siento que les enseño a vivir lo que a me ha tocado y con lo que he batallado", dijo Mosqueda.

Inspiradores de cátedra

El mérito "Premio a las y los Profesores Inspiradores 2022 Campus Monterrey-Profesional y Posgrado Cátedra" fue recibido por 2 docentes del campus Monterrey.

Para Carlos Moreno, profesor en Medicina de la Salud en Ciencias Básicas, la distinción es **un reflejo de inspiración** brindada por personas que lo han apoyado durante su carrera.

Me siento muy orgulloso de participar en el proceso de aprendizaje de los alumnos.- Jorge Mosqueda

"También es en parte el reconocimiento de la institución y los alumnos; como un feedback que sientes, **un cariño o una retribución** de lo mucho que intentamos para que ellos aprendan", comentó Moreno.

Con emoción es como Claudia Chamorro, de la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno, recibió el premio a "Profesor Inspirador", del que señaló representa una responsabilidad con los alumnos.

"Es algo que, si bien es parte de mi trabajo, sí siento esa responsabilidad de seguir dando todavía más, seguir mejorando y buscando cómo hacer que los estudiantes puedan enamorarse de la materia que imparto.

"No me esperaba cuando me llamaron para decirme 'te invitamos a postularte'. Desde ese momento fue una gran sorpresa y cuando me dijeron que había sido seleccionada **fue un gran honor**", recordó Chamorro.

Ven honor en mérito

Para las y los ganadores del "**Premio a las y los Profesores Inspiradores 2022 Campus Monterrey-Profesional y Posgrado Planta**", el reconocimiento significó **satisfacción y honor**.

La ceremonia se realizó el pasado 13 de mayo en el campus Monterrey. width="900" loading="lazy">

Así lo mencionó el docente Adrián González, de la **Escuela de Negocios**, quien también destacó sentir orgullo al **trascender en la vida de sus estudiantes** a través de la enseñanza.

"Es un logro porque me acuerdo de cada una de las experiencias que compartí con cada uno de los alumnos y alumnas que me ha tocado enseñar. **Es una gran satisfacción**", señaló González.

Una **búsqueda de hacer crecer a sus alumnos** es lo que destacó David Capistrán, director Programa Licenciado en Estrategia y Transformación de Negocios, del reconocimiento.

"Representa mucho **trabajo y dedicación**. Es esa pasión que le meto a esa parte con los alumnos", indicó Capistrán.

El catedrático Horacio Ahuett, de la **Escuela de Ingeniería y Ciencias**, indicó que el **trabajo de profesor es muy satisfactorio**, pero al mismo tiempo demandante.

En total, 9 catedráticos del campus Monterrey fueron reconocidos con el "Premio Profesor Inspirador". width="900" loading="lazy">

"Hay muchos colegas que son muy buenos, que hacen una gran labor, entonces que mi labor se considere destacada dentro de ese trabajo que veo en mis colegas es un honor", comentó Ahuett.

Con **27 años de impartir clases en el Tec**, la profesora Laura Eugenia Romero obtuvo su **primer mérito** como "Profesor Inspirador" y mencionó **sentirse agradecida** con la institución y su familia.

"Representa un gran compromiso, primero para mis alumnos, pero también una gran satisfacción al transformar tantas vidas. **Es la primera vez que ganó el Profesor Inspirador**", indicó Romero.

La docente Martha del Ángel, de la Escuela de Humanidades y Educación, destacó la **motivación** que sintió al obtener el "Premio Profesor Inspirador" del campus Monterrey, donde **labora desde 1994**.

"Es un honor ser parte del Tec; que se reconozca este compromiso con la docencia. Siempre le digo a los alumnos que dar una clase es como entrar a una obra de teatro: con nuevos bríos y mucha alegría porque disfruto mucho mi trabajo", dijo la profesora.

Representar la inspiración que ha obtenido por parte de sus estudiantes a lo largo de **33 años como profesora del Tec** es algo que, para Verónica Patiño, **Ilena de alegría**.

"Se me hizo un nudo en la garganta. Me siento muy emocionada. Siempre dicen que un profesor es el inspirador, pero en todos estos años que tengo dando clase creo que **los alumnos nos inspiran a ser inspiradores**.

"Me siento muy contenta de haber estado aquí para representar esa inspiración que nos dan los alumnos para estar año con año preparando nuestras clases", dijo Patiño.

El premio "Profesor Inspirador" se entrega en dos etapas: en la primera se premia a ganadores por campus y en la segunda el Tec entregará premios nacionales elegibles entre las y los profesores de planta ganadores de distintos campus.

Marisela Rodríguez, profesora de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, fue ratificada como profesora titula width="900" loading="lazy">

Nombran a profesores titulares

Dentro de la ceremonia, también se otorgaron reconocimientos a profesores que avanzaron en su sistema de clasificación docente.

En este año destaca la profesora **Marisela Rodríguez Salvador**, quien **ratificó su titularidad** en la **avenida de investigador** por segunda ocasión, lo que le da el título de forma permanente.

"Es un gran honor tener esta categoría después de mucho trabajo, con disciplina, con pasión y el gran reconocimiento que he recibido de todos los directores", expresó la docente de la **Escuela de Ingeniería y Ciencias**, quien ha impartido clases en el campus por 21 años.

La profesora Eva María Guerra Leal, de la Escuela de Negocios, recibió el nombramiento de titular por primera vez, en la avenida docente, quien por motivos de trabajo no pudo asistir al evento y envió un mensaje a través de un video.

El **Sistema de Clasificación Docente** es el mecanismo oficial a través del cual se marca el camino para que las y los profesores se desarrollen en las diferentes dimensiones del **Tec de Monterrey**.

En el evento, docentes del campus Monterrey también fueron reconocidos con el **premio a formadores LiFE** (Liderazgo y Formación Estudiantil), emérito distinguido, clasificación docente asistente ratificación titular, y titular.

Con información de Mikel González y Sebastián Herrera

LEE TAMBIÉN: